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为什么要放开对股指期货的限制呢~证监会：为什么不暂
停股指期货是内外勾结的阴谋-股识吧

一、国家为什么要实施股指期货

股票市场有两个不公平之处，第一每个股票都有相应的庄家，他们的目标就是挣散
户的钱，第二庄家即使股票下跌了，也照样能保本，甚至挣钱，因为，他们钱多，
可以参与作空股指期货，小散户钱少，根本进不了股指期货，
做不了空只能眼睁大，看看

二、股市暴跌股指期货是不是元凶？中金所为什么限制股指期货
交易

很明显不是。
如果是，那股指开了好几年了，不会说道这个点才会引起股灾。
但是会有部分原因，股指当时的恶意做空的却会影响到股市。
归根结底造成股灾的因素，还是股票自身，体制的缺陷。
而且股票里面人为操控的因素太大，一些机构，庄家，所以亏钱的基本都是散户。
为什么限制股指，因为股民大多拿股指作为出气筒，中金所就是迫于舆论压力，也
不得不暂停股指。
暂停股指之后股市行情也没有好，直到国庆假期之后才有所上涨。

三、股指期货临时性限制措施什么意思的最新相关信息

慢慢放开对股指的限制

四、推出股指期货的目的？

随着我国资本市场的发展，金融改革进程的加快，以股票指数期货、利率期货和外
汇期货为核心的金融衍生品市场将会使我国金融体系逐渐完善。
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这是市场参与者和服务对象对风险管理的要求。
资本市场的存在与发展必然要满足企业发展的需要。
在市场化程度加大的环境下，企业越来越明白期货市场对于企业发展壮大的作用，
并迫切需要利用期货市场锁定风险，扩大投资规模来创造社会财富。
另外，在快速发展的我国国际贸易中，企业也存在巨大的化解外汇波动风险的需求
。
这些都要求我们加快建设步伐，设计并提供有效的金融衍生服务，满足社会发展的
需要。
另外，资本市场的发展新思路要求金融衍生品市场超常规发展。
周小川关于证券市场发展的新思路中提到需要超常规发展机构投资者，伴随着机构
投资者的壮大，对于证券市场风险管理的需求日益增长，股指期货的推出可以提高
股票现货市场的效率、透明度与流通性。
保险机构的发展需要通过市场来解决“利损差”问题，银行的改革进程中也直接面
对利率风险，问题的长年堆积甚至会导致社会风险。
这些也要求金融衍生品市场的超常规发展来逐渐化解日益扩大的风险积累。
求采纳

五、证监会：为什么不暂停股指期货是内外勾结的阴谋

首先，股指期货是国家开放的，合法的。
然后，题主对股指期货的仇恨在哪里，是股票亏损了，还是做股指期货亏损了？股
指期货本身只是一个对冲工具，它的主要作用是为了降低系统风险的，而且，它的
交易也是受市场影响的。
如果您认为股指期货的存在导致了股票是股票市场的灾难，那股指期货开放之前就
有股票市场了，也有股灾，那么之前的股灾要归咎于什么呢？如果您是自己做股指
亏钱了，那我只能说，做任何投资理财都不是百分百能赚钱的，自己对市场要有信
心和分析能力。
找到好的平台，好的分析师，自己心态要好，要理性，而且要克制。

六、国家为什么要实施股指期货

规避投资风险，当投资者不看好股市，可以通过股指期货的套期保值功能在期货上
做空，锁定股票的账面盈利，从而不必将所持股票抛出，造成股市恐慌性下跌
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七、股指期货松绑对股市来说有什么影响

由于之前监管不力，导致股指期货被恶意做空，所以证监会一直把股指期货封闭了
，限制了开仓手数和平今的手续费，现在是准备要逐步放开限制，对股市的影响肯
定是最大的

八、散户为什么强烈要求关闭股指期货

股票市场有两个不公平之处，第一每个股票都有相应的庄家，他们的目标就是挣散
户的钱，第二庄家即使股票下跌了，也照样能保本，甚至挣钱，因为，他们钱多，
可以参与作空股指期货，小散户钱少，根本进不了股指期货，
做不了空只能眼睁大，看看

九、为什么股指期货开户要求怎么高

股指期货开户不仅仅是够了50万元资金就可以的，还需要考察你的学历、年龄、收
入状况、家庭金融资产、诚信记录等，并给予量化，综合考核需达到80分才能过关
。
股指期货说到底还是期货，其高杠杆性，就容易出现高风险。
如果将门槛设低，让一些既缺乏期货投资知识和经验，又缺乏承受能力的小散户们
进入股指期货交易，很容易让小散户的投资血本无归。
一旦因为这个，导致出现严重的社会稳定问题，那可是监管层不能承受之重，出现
严重的父爱精神也就在情理之中。
同时，监管层因为担心符合条件的投资者出现过度投机的现象。
监管层修订后的合约最低保证金最终从10%提高到了12%，投机持仓限额从600手大
幅压缩到100手
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